
Realizouse esta quartafeira o Congresso Nacional dos Serviços
Públicos, capítulo de Mérida, durante o qual foram abordados temas
importantes, entre os quais o início das operações da Conviasa, no
aeroporto Alberto Carnevali , em Mérida (MaIs info pag. 2).
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Realizouse esta quartafeira o
Congresso Nacional dos Serviços
Públicos, capítulo de Mérida, du
rante o qual foram abordados
temas importantes, entre os
quais o início das operações da
Conviasa, no aeroporto Alberto
Carnevali , em Mérida.

Da mesma forma, foi anunciada
a entrega de 150 transformado
res para as comunidades e a
conclusão das obras de ilumi
nação nos túneis da rodovia Ra
fael Caldera, entre outras
soluções em termos de água
potável, meio ambiente, trans
porte, telecomunicações e distri
buição de gás doméstico.

A atividade ocorreu no Centro
de Convenções de Mucumbari
la, localizado no município de Li
bertador (Mérida), liderada pelo
vicepresidente setorial de Ser
viços Públicos e Poder Popular
Ministro de Energia Elétrica, Nés
tor Reverol , e acompanhada,

entre outros, pelo governador
Jehyson Guzmán, Rodolfo Marco
Torres, Ministro do Poder Popular
para Serviços de Água; Josué
Lorca, Ministro do Poder Popular
para o Ecossocialismo , Raúl Pa
redes, Ministro do Poder Popular
para as Obras Públicas, o de
putado à Assembleia Nacional,
William Gil e 23 prefeitos da enti
dade andina.

Reverol , destacou a importância
de criar um mapa de soluções
para os problemas dos serviços
públicos, com a colaboração de
todos os atores institucionais e
comunitários.

MMaappaa ddaa ssoolluuççããoo

Com referência ao fortalecimen
to do sistema elétrico, a Reverol
anunciou “a recuperação de
950 megawatts na região su
doeste para geração hidrelétri
ca”.

Quanto à distribuição de gás na

cional, indicou que, através do
Conselho do Governo Federal
(CFG), foi incluído o projeto de
unidades móveis itinerantes com
capacidade para equipar dois
mil botijões por dia, o que permi
tirá cumprir um ciclo de abaste
cimento a cada 15 dias para
comunidades distantes.

Reverol informou que foi discuti
da a operação e fiscalização
dos três lixões do estado, além
da criação de uma escola de re
ciclagem e a inclusão do estado
de Mérida no Plano Nacional de
Recuperação de Caminhões
Compactadores.

Sobre o serviço de água potável,
ele destacou que, por meio do
Conselho Federal de Governo
(CFG), foram aprovados projetos
de manutenção de aquedutos e
sistemas de poços profundos.

Nesse sentido, o governador
Jehyson Guzmán acrescentou
que foram aprovados recursos
para melhorar o aqueduto do
município de Sucre (Lagunilla) e
a estação de tratamento de
água de Mucujepe , no municí
pio de Alberto Adriani (El Vigía).

Em termos de transporte, o ser
viço Mérida Trolcable será reati
vado. “Será articulado com uma
comissão técnica operacional
dos trabalhadores da Cabletren
do Metrô de Caracas e Trolcable
de Mérida”, explicou Reverol.

Por sua vez, o Ministro do Poder
Popular para os Transportes,
Hipólito Abreu, aprovou uma uni
dade de transporte para a co
munidade de El Vigía, e
destacou a importância de reati
var as vias alimentadoras do sis

Durante o congresso traçaram roteiros com soluções
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Como parte das estratégias
acordadas durante o Congresso
de Serviços Públicos do Capítulo
de Mérida, o Ministro do Poder
Popular para o Ecossocialismo,
Josué Lorca, realizou três ins
peções no município de Sucre
da entidade.

Durante a visita ao aterro de Lo
mas del Calvario, o ministro Lor
ca ouviu as demandas do Poder
Popular e ordenou um levanta
mento das necessidades do
local.
Participou um representante do
Governo de Mérida, com quem
foi feita uma revisão das ope

rações realizadas
no local, da ca
pacidade de ar
mazenamento,
das condições
das cavas e da
lagoa de lixi
viação.

O ministro pro
meteu iniciar os
estudos corres
pondentes para
o saneamento
ambiental da
área.

Da mesma forma, o Ministro Lor
ca visitou a empresa de recicla

gem Tecnoplas, localizada na
freguesia de Lagunillas, para ve
rificar todo o processo de pro

tema de transporte coletivo e as
vias para os municípios. do Esta
do, em todos os seus eixos.

Outro ponto discutido foi a pres
tação do serviço oferecido pela
Cantv, que terá como objetivo
fortalecer o plano de recupe
ração sustentada de avarias no
estado.

IInnssttaalloouu oo ccaappííttuulloo FFaallccoonn

Nesta mesma ordem, na sexta
feira passada, o VicePresidente
de Obras e Serviços Públicos, G/J
Néstor Reverol , liderou a insta
lação do Congresso de Serviços
Capitulares Falcón, que teve co
mo centro de deliberação o Ho
tel Brisas de Paraguaná,
localizado na freguesia Norte, se
tor Bella Vista, município de Cari
rubana.

No desenvolvimento do congres
so, esteve presente o Ministro do
Poder Popular para o Ecossocia

lismo, Josué Lorca, além dos re
presentantes das instituições que
compõem a VicePresidência de
Serviços e Obras Públicas, corres
pondentes às áreas de água
potável e esgoto, telefonia e in
ternet, e fornecimento de gás.

O Ministro Lorca indicou que
com as equipes das instituições
foram formados grupos de tra
balho diferenciados como Parti
cipação Cidadã,
Desenvolvimento Técnico Cientí
fico, Modelo de Gestão e Expe
riências Locais.

Ressaltou que o procedimento
tem "o objetivo de criar a agen
da de ações concretas e o ma
pa dos problemas, garantindo
assim o melhor funcionamento
de todos os serviços públicos".

Por sua vez, na rede social Insta
gram, o também Ministro do Po
der Popular para Energia
Elétrica, Néstor Reverol, afirmou

que a instância de debate, que
será nas 24 entidades do país,
busca atenção e soluções para
os problemas levantados pelo
Poder Popular.

Salientou que da reunião surgi
ram vários compromissos, entre
os quais se destacam: a recupe
ração do Parque Eólico, a insta
lação da nova subestação em
Chichiriviche , entrega de trans
formadores, recuperação da lin
ha da Central de El Isiro,
reabilitação integral de cinco
bombas de água postos atendi
dos e o início do Plano Estratégi
co de Liberação em Médanos
de Coro.

“Vamos para a consolidação
das ações do Governo Nacional
nas regiões com o apoio das co
munidades”, assegurou.

Governos centrais e regionais unidos ao Poder Popular
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Na passada segundafeira, a
VicePresidência Setorial de
Obras e Serviços Públicos,
realizou a sua reunião semanal
para fazer um balanço dos
esforços realizados e dos planos
a desenvolver, num esforço de
adequação de todos os serviços
nas comunidades do país.

Nesta ocasião, para cumprir os
compromissos assumidos pelo
VicePresidente e Ministro do
Poder Popular para a Energia

Elétrica, G/J Néstor Reverol ,
portavozes da comuna
"Ecosocialista Comandante" da
paróquia de El Valle e
representantes da Prefeitura de
Caracas participaram em uma
mesa de trabalho.

O responsável pelo
Ecossocialismo, Josué Lorca,
esteve presente nos debates do
encontro, no qual foi acordada
a criação de uma Escola de
Reciclagem na referida comuna,
com o objetivo de transformar a

área num balcão para outras
organizações comunitárias.

De igual modo, foi decidida a
adaptação de quadros
eléctricos, intervenção de
elevador, revisão de
abastecimento de gás e
impermeabilização das
coberturas dos edifícios situados
na jurisdição da comuna.

Da mesma forma, decidiuse
dotar o Infocentro da Casa
Popular com computadores e
equipamentos, a recuperação
de cinco quadras esportivas e o
atendimento a sete unidades
educacionais com trabalhos de
pintura e conexão à Internet,
além das articulações
necessárias para a ativação de
um da Farmapatria.

Nesse sentido, o vicepresidente
Reverol indicou que "vamos usar
a comuna 'Ecosocialista
Comandante' como vitrine,
exemplo de articulação entre os
níveis de governo e o povo
organizado, para empoderálo a
partir de seus espaços através
da Rede Nacional de Serviços
Públicos (Renaser)”.

dução de mangueiras de média
e baixa densidade para irri
gação.

Nesse sentido, disse que “esta é
uma cadeia produtiva que nos
dá fé na capacidade de nosso
povo de reciclar todo o plástico
que é descartado em todas as
casas”.

Acrescentou que a iniciativa vai
se multiplicar por todo o território
nacional e “simultaneamente
iniciaremos os processos de for
mação em todos os estados,
com o nascimento da Escola da
Reciclagem, que se torna a in
cubadora de sonhos em termos
de economia popular”.

Mais tarde, o responsável do
Ecossocialismo deslocouse à
freguesia de San Juan, onde se
encontra a metalúrgica Free
Ways, com a qual pretende es
tabelecer um acordo para a
aquisição e reparação das cai
xas compactadoras de lixo co
locadas nas unidades de
recolha.

A escola de reciclagem servirá como vitrine para outras iniciativas semelhantes
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O Ministro do Poder Popular
para o Ecossocialismo , Josué
Lorca, recebeu em seu gabinete o
Secretário Executivo do Conselho
Federal de Governo, Guy Vernaez.

Nesse sentido, o titular do
Ecossocialismo lembrou que "o
Conselho Federal de Governo é a
instância de articulação entre os
municípios, as províncias e o Poder
Popular".

“Estamos convencidos de que só

unidos podemos cumprir
o Quinto Objetivo do
Plano da Pátria e garantir
a construção de uma
relação equilibrada entre
a natureza e o ser
humano”, disse Lorca.

Acrescentou que junto
com o "Conselho Federal
de Governo estaremos
implementando novas
formas e métodos, para
fazer com que as políticas
públicas em matéria

ecossocialista sejam permeadas
em todos os níveis".

Lorca e Vernaez concordaram em avançar
projetos ecossocialistas

Funcionários públicos do Mi
nistério do Poder Popular para o
Ecossocialismo e da Fundación
Misión foram ao Parque Recreati
vo Generalíssimo Francisco de Mi
randa, a leste da Grande
Caracas, para realizar um dia de
coleta de sementes e, ao mesmo
tempo, remoção de resíduos
brancos, que inclui plásticos, vi
dro, papelão, papel e metais co

mo o alumínio.

No local, à frente
do dia, estava o
presidente da Mi
sión Árbol (Missão
Árvore), Wilmer
Vásquez, que esta
va acompanhado
do diretor da
Missão na Capital,
Miled Rojas, do di
retor da Unidade
Territorial Ecosso

cialista (UTEC) de do Distrito da
Capital do Minec, José Alejandro
Azuaje, o coordenador e diretor
do parque recreativo Francisco
de Miranda, Daniel Márquez e
Ezequiel Montilla respectivamen
te.

Durante a mobilização, foram co
letados sete quilos de sementes
das espécies Palma Redonda,
Cañafístula Llanero, Camoruco ,

Granadillo Ébano, Granadillo Bra
silera, Acacia Amarela, Samán,
Andira , Carocaro e Araguaney.

A esse respeito, Vásquez comen
tou que “as mudanças climáticas
impactaram o meio ambiente,
porque o processo de floração
da árvore Araguaney foi anteci
pado”, para lembrar que a fase
de floração da árvore é no mês
de maio e não em março.

Da mesma forma, as autoridades
anunciaram que durante a lim
peza poderão ser recolhidos 200
quilos de resíduos brancos.

Vásquez e Azuaje fizeram um
apelo conjunto à população ve
nezuelana para que se conscien
tize no cuidado com os parques
e relembraram o lema usado du
rante a operação do Safe Carni
vals 2022: "Dê o rabo ao seu lixo".

Durante a atividade, foram recolhidos 200 quilos de resíduos
brancos



PPaaggiinnaa 66

O Parque Arqueológico Histó
rico de San Felipe el Fuerte foi
inaugurado em 6 de março de
1974 e declarado Monumento
Histórico Nacional em 1985.
Atualmente, o parque, também
chamado de “La Pompeya Ve
nezolana" (Pompéia Venezola
na), por seu valor histórico e por
ser o primeiro O país está sob a
administração do Instituto Nacio
nal de Parques ( Inparques ), enti
dade vinculada ao Ministério do
Poder Popular para o Ecossocia
lismo (Minec).

Em 1768, a cidade de San Felipe
El Fuerte tinha uma grande popu
lação e uma atividade comercial
significativa. Isso se deveu à gran
de produção de cacau das fa
zendas e às operações da
empresa Guipuzcoana. O rio Ya
racuy era então navegável e os
produtos do vale eram embarca

dos em barcaças de fundo cha
to para o mar. Infelizmente, esse
movimento econômico desapa
receu após o terremoto de 1812,
devido ao fato de que mais da
metade da população pereceu
na tragédia.

O Parque Recreativo San Felipe
el Fuerte tornouse o primeiro e
único parque histórico
em status de relíquia na
Venezuela, sob o de
creto nº 1.686 de 7 de
março de 1974, e é ou
tro dos territórios de vi
da e paz oferecidos
pelo Governo Bolivaria
no para que o povo
pode usufruir gratuita
mente e onde se in
centiva a educação
ambiental, que visa
cumprir o 5º Objetivo
Histórico do Plano da
Pátria, de modo a con

tribuir para a preservação da vi
da no planeta e a salvação da
espécie humana.

Nos espaços do parque existem
cerca de uma centena de espé
cies vegetais, onde se podem
encontrar samanes, cedros,
mangas, jobos, nêsperas, jabillos,
cafeeiros entre outros. Você
também pode ver árvores cen
tenárias com alturas de até 30
metros e desfrutar de uma fauna
composta por espécies de
mamíferos como preguiças, es
quilos e rabipelados, répteis co
mo iguanas e cobras; aves,
como guacharacas e papa
gaios.

Durante o passeio, o visitante se
deparará com as antigas ruas de
paralelepípedos, a praça central
e um muro da igreja de Nossa
Senhora da Apresentação. Mas
não só a ida a este parque re
presenta uma visita ao passado,
como atualmente o espaço ser
ve de habitat a animais como
preguiças ou picapaus.

É o primeiro e único parque histórico em estatuto de relíquia do país

O parque completou 48 anos
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@@NNiiccoollaassMMaadduurroo
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Há 2 anos o mundo recebeu uma das notícias mais
chocantes, quando a OMS declarou o Covid19 como

Pandemia. Hoje reconhecemos a solidariedade dos
países irmãos que defenderam a vida e a saúde acima

dos interesses econômicos.

@@NNiiccoollaassMMaadduurroo
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80% dos estudantes universitários na Venezuela
pertencem a universidades públicas, formadas com a
mais alta qualidade. Isso só é possível graças a uma

revolução socialista, cristã, popular e humanista como a
Revolução Bolivariana. Vamos em busca de novos

objetivos!!

@@NNiiccoollaassMMaadduurroo
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Quartafeira econômica! Realizamos uma excelente
jornada de trabalho para a Substituição de Importações

na Indústria Nacional avançar no fortalecimento dos
motores produtivos. Continuaremos a dar valor à cadeia

produtiva do país para diversificar a economia.


